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ACTA  ORDINARIA   No.   009-2020.  AL  SER   LAS   CATORCE   HORAS   DEL  JUEVES

DIECISIETE  DE  DICIEMBRE  DEL  DOS  MIL  VEINTE,  DEBIDO  A  LA  PANDEMIA  QUE

ESTAMOS  VIVIENDO  COVID-19,  SE  PROCEDE  A  REUNIR  EN  FORMA VIRTUAL  LA

JUNTA  DIRECTIVA  DEL  COMITE  INSTITUCIONAL  DE  SELECCION  Y  ELIMINACION

DE    DOCUMENTOS    DE    LA    MUNICIPALIDAD    DE    SAN    CARLOS.     MIEMBROS

PRESENTES:    MERILYN    ROJAS    SALAZAR    PRESIDENTA,    MARLENE    ZAMORA

QUIROS   SECRETARIA,   TRACY  TDELGADOZAMiQRA   REPRESENTANTE   DE   IA
.+

ADMINISTRACION,   SERGIO   ENRIQUE   CC)RRALES   MIRANDA   REPRESENTANTE

DEL   DEPARTAMENTO,  DE   CONTROL   INTERNO,   TODC)S   ELLOS   DESDE   SUS

OFICINAS   DE   TRABAJO   Y   BRENDY   CRUZ+  ROJAS   ASIST      ITE   DEL   ARCHIVO

rN::i::p:::DEsy¥s:,uc:A:::i[AHRIT::£;NL::RyEsiAUR:N=ALMEBTL=B:I:,:=j;
REPRESENTANTES   DEL   DEPARTAMENTC)    DE   ENLACE   COMUNAL   Y   HENRY

I  11 ,-.,  Ill
BRENES  SANDOVAL  REPRFSENTANTE  DEL  DEPARTAMENTO  DE  TECNOLOGIA

D E  IA  I N FO RMActoN .------- ~ ---------------- _ ----.. _._._ ........ _.._ .... __._..._...LL____..._.._...__..._...
-_:ri           i      i

La  Presidenta  Me+inn+ Rojas  Salazar,  manifiesta_ que S¢  da\+inicio+a  Ia`Sesi6n,  toda  vez
I,.BEE       .

que cuenta con el+quorum correapondiente .----- i ----------- ~ ----------------------------------+\        \     ++++        +

CAPITULO  I.   ANALISIS  DE  LA AGENDA .-----i --.---------------------------------------------------

ARTicuLO No 1.   Lectura v aDrobacich.de in Acienda.-~~ ---- ~--~~--~
La  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  presenta  para  su  analisis  la  siguiente  agenda  a

desarrol lar en esta Sesi6n.  --_ ---...... __.._._Lil.i_..__._..._..__..._ ....... _ .... _._..._ .... __.._ .... __...

I.        Analisis de  la Agenda .-------------------------------------------------------------------------------

11.       Atenci6n a  representantes del  Departamento de  Enlace comunal.   Asunto: Tema

de bitacoras en los expedientes de Proyectos.-~~~---~ -----------
Ill.       Atenci6n   a   los   sefiores   Jeisson   Jim6nez   Chac6n   y   Henry   Brenes   Sandoval

funcionarios      de     Tecnologias      de      la      lnformaci6n.      Asunto:Analisissobre

documentos en respaldo que tiene dicho Departamento .--- ~ ----------------

IV.       Analisis del Acta  No.  08-2020 .------------------------------------------------------------------

\/.       Asu ntos \/a rios .--------------------------------------------------------------------------------------

\/I.        Cierre de  sesi6 n .------------------------------------------------------------------------------------
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Acta  No. 009-2020
Comit6 lnstitucional de Selecci6n y Eliminaci6n de Documento
Jueves   17 de diciembre del 2020                    Reuni6n ordinaria

r  l,,^|JJ!,*!.,                             ,~yk. ^" ^`Wi©J5xptsRE~;<csics<±as:I>:>>>??scsico:Ssol<14.be~^w^_av,    ^     I,y  Jtt„y  <or ;*4  ` ^\_.7?^r.))]i «j %.x«tt-_.

Aprobar tal  y como fue  presentada  la  agenda.   ACACUERDO  No.1. UERDO  FIRME.
Votaci6n u nan ime. -~ ------ „ ------------------ „„-~ ----------------
CApiTULO    11.       ATENC16N    A    REPRESENTANTES    DEL    DEPARTAMENTO    DE

EN LAG E COM U NAL .------------------------- „~--„-„-„-~ --------------
ARTicuLO  2.   Ejffi£gLra8  on  loLs£Lxpodientes  de  lo8  provectos  dol  DopartamLtry

E n la ce Com u na I .--------------------------------- „ ------------------------------------ „

La sefiora Presjdenta le da el uso de la palabra a la sefiorita Yessica Gonzalez Morales.

La sefiorita Yessica Gonzalez Morales,  manifiesta que la consulta se realiza por el tema

de  las  bitacoras  que  se  llevan  en  algunos  expedientes,  ya  que  son  como  libretas y en

muchos  expedientes  lo  dnico  que  utilizan  de  dichas  bitacoras  son  como  tres  hojas,  lo

cual  esta  quitando  espacio  a  los  expedientes.    La  bitacora  contiene  mss  informaci6n

que  los  informes  de  avance  de  los  Proyectos.  Ademas,  las  bitacoras  son  pagadas  a

hacer y tienen un costo elevado.~~~~~~~~--~
La sehora  Laura  Gamboa  Batista,  manifiesta que  para ella es  lo mismo la  bitacora   y el

informe de avance que presenta el inspector Municipal.~~ ------                  ~
La seFiorita  Brendy Cruz Rojas,  manifiesta que es  bueno antes que el Comite tome una

decisi6n se tenga el  Manual de  Procedimientos del  Departamento de  Enlace Comunal y

se le pida un criterio a la Jefa del Departamento de Enlace Comunal.~-~ -------------

La  seFiora   Laura   Gamboa   Batista,   informa  que  va  a  conversar  con   la  sefiora  Dixie

Amores  Saborio  quien  actualmente  es  la  Jefa  interina  del  Departamento  de  Enlace

Comunal sobre el tema de las bitacoras .-------------- ~--~--~ ------------------
CApiTULO   Ill.       ATENC16N   A   REPRESENTANTES    DEL   DEPARTAMENTO   DE

TECNOLOGiAS DE LA INFORMAC16N (TIC).-~~ ---- ~ ------------------ ~
ARTicuLO 3.  4±£!jsis sobre documentos ej±+:§sEa!gg±iine el [zepartamento
de TIC.

Por asuntos fuera  de control,  no  se  pudieron  conectar los  compafieros de  Tecnologias

de  la  I nformaci6n ,---------------------------------------------------------

CAPITULO  IV.   APROBAC16N ACTA No. 08-2020 .----------

ARTICULO 4.   Lectura analisis del Acta No. 08-2020.
La  secretaria  Marlene  Zamora  Quir6s,  procede  a  dar  lectura  al  acta  No.  08-2020  de

fecha Jueves  19 de  noviembre del 2020,  la cual luego de ser leida y analizada .-----------
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Jueves   17 de diciembre del 2020                    Reuni6n ordinaridntern

ACUERDO  2.    Aprobar  el  Acta  No.  08-2020  tal  y  como  fue  presentada.  ACUERDO

FI RM E.   Votaci6n  u na n i me .---------.-----------------------------------------------------------------------

CApiTULO V.   ASUNTOS VARIOS .---------------------------------------------------------------------

ARTicuLO 5.  Convocar a primera Sesi6n del afro 2021 .----------- ~ ------------------

La seF`ora  Mariene Zamora Quir6s,  comunica que para el mes de enero corresponde la

Sesi6n  Ordinaria  el  jueves  21,  debido  a  que  muchos  compaF`eros  sacan  ese  mes  de

vacaciones,   se   podria   convocar   la   primera   Sesi6n   Ordinaria   para   el  jueves   18   de

feb rero del 2021 ,---------------------------- ~ -----------------------------------------------------------------

ACUERDO  3.    Convocar  a  primera` Sesi6n  del+ aha  2021  para  el jueves  18  de febrero

del2021  a  partirde  las2:bo    .    ..     C    ERDQFIRME:   Votaci6nunanime .---------------

CAPITULO VI.   CIERRE DESES16NL ------- ~ --------------------------- T -----------------------------
!I I..                                          I                                   11111..

ARTicuLO  No.  6.  FinaJizaci6n  de Sesi6n .----------------------------------------------------------

AI SER LAS CATORCE  HORAS,  LA  SEfloRA  PRESIDENTA  DA  POR  CONCLUIDA

I   FuRE  ri
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